Fecha	Sección	Página
27.05.2009	Ciudad	5

Intensifican desazolve en Neza

NETZAHUALCÓYOTL, Méx. (OEM-Informex).- Ante esta temporada de lluvias que ha iniciado en el Valle de México, el Gobierno de Nezahualcóyotl desarrolla actividades de limpieza en la red de drenaje, donde con más de 50 unidades de malacateo y diez camiones tipo Vactor, que se ubican en las principales calles y avenidas de la localidad, se ha logrado desazolvar dicha red, por lo que ante estas lluvias que podrían presentarse de manera atípica, la autoridad local ha ubicado tres puntos donde pudieran darse contingencias mayores, así lo informó el alcalde suplente Arnaldo Soto Espino.

El edil precisó que el primer punto se ubica en el Río de los Remedios, el cual cruza la colonia Valle de Aragón primera sección, en donde llegan las aguas provenientes de los municipios de Naucalpan, Tlalnepantla, Atizapán y Ecatepec, así como de la delegación Gustavo A. Madero; respecto al segundo punto, señaló, donde pudieran darse emergencias de aguas negras es en los brazos del Río Churubusco, de los cuales provienen las aguas del Dren Xochiaca, que se ubica en la colonia El Sol.

Indicó que el tercer punto es el llamado Vaso Regulador "El Salado", el cual colinda con las colonias Loma Bonita y Las Águilas, ahí se verifica que los niveles no lleguen a estar en sus límites máximos, pues de lo contrario afectaría calles y avenidas de estas dos colonias.

Mencionó que al ubicar estos tres puntos de emergencia que pudieran darse por la sobresaturación de aguas pluviales, solicitará a través del Organismo Descentralizado de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento, tanto a la Comisión Nacional del Agua (Conagua) como a la Comisión de Aguas del Estado de México (CAEM) llevar de manera conjunta el dragado del Río de los Remedios a la altura de la Avenida Central, pues ahí se encuentran las compuertas que regulan los niveles de estas aguas negras.



Página 1 de 1 \$ 4593.13 Tam: 142 cm2 GNAJERA